



さいとう

1月号 金沢市立犀桜小学校

めざす児童像

- ・自ら考え 表現する子
- ・優しく思いやれる子
- ・明るく 元気に取り組む子
- ・粘り強く やりぬく子

令和8年1月7日

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。本年もお子様のさらなる成長に向け、職員一同力を尽くして参ります。

絵本を寄贈していただきました

地域にお住まいのやまもとさなえ様より絵本を寄贈していただきました。ご自身の著作で「れっさともんきとなかまたち」という、とてもかわいらしいイラストいっぱいのあたたかいお話です。図書館にコーナーを設け、子供たちに紹介し貸し出します。ありがとうございました。



授業参観

1月29日（木）に授業参観を行います。

受付開始 13:15～

5限 授業参観 13:25～14:10 ※教科等は連絡帳で確認してください。

5限後 児童下校

写真や動画等の撮影はご遠慮ください。当日は内ばきとネームホルダーを持参してください。なお、駐車スペースがありませんので、自家用車での来校はご遠慮ください。

転出・転居等の場合

新年度の学級編制を行うため、本校在籍児童数を正確に把握する必要があります。別紙の調査票を本日配付しましたので、13日（火）までに必ず提出していただきますようお願い致します。

体罰・性暴力実態調査のお願い

体罰・性暴力根絶に向けた取り組みの徹底のため、児童生徒及び保護者対象の「教職員による体罰・性暴力に関する調査」を今年度も実施いたします。9日（金）に調査用紙と封筒を配布いたします。お子様と保護者様で一緒に記入していただき、封筒に入れて密封の上、14日（水）までに学校に提出してくださいようお願いいたします。

保護者アンケート

12月に実施いたしました保護者アンケートへのご協力、誠にありがとうございました。多くの項目において肯定的な評価をいただきました。

【お子様の生活の様子について】 「運動を楽しむ姿勢」「きまりを守る態度」「規則正しい起床や朝食」といった基本的生活習慣については、非常に高い評価となりました。ご家庭での温かな見守りと関わりのおかげと感じております。一方で、「家庭での読書」や「家庭学習の時間（学年×10+10分）」については、他の項目に比べるとやや低い傾向にありました。今年度は全児童への「図書貸出ファイル」の整備やイベントの実施など、本に親しめる環境づくりを進めています。読書も大切な家庭学習のひとつです。宿題が終わった後の読書習慣について、ご家庭でもお声がけいただけますと幸いです。

【学校の教育活動について】 各項目で高い評価をいただきましたが、「地域との関わりを生かした学習」については「わからない」という回答がめだちました。本校では、犀川をはじめとする豊かな自然や、金沢の偉人を多く輩出した歴史ある地域特性を生かし、各学年で特色ある学習を展開しています。今後はこうした活動の様子も、より積極的にお伝えしてまいります。

お寄せいただいた個別のご意見も真摯に受け止め、課題解決に努めて参ります。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。